

Dicen escritores ovalinos:

## Que el arte de la literatura sea apoyado durante todo el año

Decpcionados se encuentran los ovalinos frente a la poca cantidad de escritores que ha presentado durante la Feria del Libro en el stand de las letras ovalinas.

Durante esta quinta feria fue puesto un stand especial con motivo de darle una oportunidad a los distintos escritores de la zona para poder mostrarse y dar a conocer sus obras.

Durante estos días de exposición, sólo dos son los escritores de nuestra comuna que han mostrado sus trabajos, ellos son Gacelo Téovic Massán y Miguel Ángel Pardo de Lucía. Ellos se encuentran exponiendo y vendiendo sus obras como una manera de mostrar su arte y su

literatura.

"El Ovalino" conversó con Gacelo Téovic Massán escritor ovalino que presenta dos libros de poemas y cuentos. Entre los más destacados está su obra "Hojas Sueltas" que contiene 30 poemas y el libro "Noche Callada", literatura que contiene poemas de amor.

En la población Carmelita vive este nuevo escritor que señala haber participado en importantes concursos en diferentes regiones del país y al mismo tiempo haber estado en Argentina y Santa Cruz. Gacelo Téovic dice que los escritores de la comuna tienen muy poco apoyo por parte de las autoridades y diversas instituciones que

podrían promocionar el arte de las letras. "Sería bueno que nuestra comuna pudiera contar con un taller literario para que este arte no se pierda por falta de posibilidades. Los escritores ovalinos necesitan mucho apoyo para lograr editar nuestras obras, necesitamos por amor a nuestro arte darnos a conocer".

En estos momentos tiene 4 novelas que esperan el financiamiento de alguien para poder ser editadas.

Para esta feria del libro se encuentra promocionando sus libros y está entregando de una forma especial para los estudiantes los libros a mitad de precio.

Finalmente expresó, "nosotros como escritores ovalinos esperamos que no solamente para la Feria del Libro nos apoyen, sino que la colaboración para seguir entregando nuestro trabajo continúe durante todo el año".

### LITERATURA Y ARTESANÍA

Como una manera de mostrar la cultura de nuestra comuna en el día de ayer se ha instalado en el stand de los escritores ovalinos un puesto de artesanía e lapislázuli de los artesanos de la zona.

Otro de los jóvenes exponentes de este stand ovalino es Miguel Ángel



Gacelo Téovic escritor ovalino que se encuentra mostrando su trabajo en el stand de los escritores ovalinos.

Pardo de Lucía, quien pretende durante este mes realizar el lanzamiento de su libro titulado "Mi poema". A través de este lanzamiento pretende darse a conocer como una de las nuevas figuras prometedoras dentro de la literatura de nuestra región.

## Que el arte de la literatura sea apoyado durante todo el año [artículo].

**Libros y documentos**

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Que el arte de la literatura sea apoyado durante todo el año [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile